

Mi hermano Miguel se ha comprado un reloj de oro.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 11-10-2013 12:48:48

Mi hermano Miguel se ha comprado un reloj de oro.

Que le ha costado 900 euros, a plazos, ha estado pagándolo durante un año y yo le he dado hoy 300 euros para que se lo comprara.

Y es una puta mierda de reloj. De momento la correa es de plástico y del malo. Y brilla menos que una maceta vacía. Joder, pero qué pedazo de capullo es mi hermano. Un reloj que ni viste. Porque ni la correa es de oro. Y hay relojes por noventa euros que son siete veces más bonitos. Además es feo con ganas, una verdadera porquería de reloj. Un reloj de pobre esmaltado con ínfulas de gran capitán de la armada. Qué desgraciaito y qué tonto es mi hermano Miguel, todo el mundo le engaña, le llena más el ojo que el culo. Vaya mierda de reloj que se ha comprado, que le ha costado 900 euros y brilla menos que el vómito de un borracho. Y cuando lo quiera revender no le van a dar ni la mitad. Qué pamplinoso y qué tonto es. Además es que es feo el reloj, tiene la corona que es todo cristal porque hay menos oro que en el banco de España, y ni brilla ni nada de nada. Se le da la vuelta y se ve el oro, pero la gente se lo ve en la muñeca y ni se da cuenta de que es de oro porque nada más que hay cristal, y la correa no es ni de cuero. Y además, pequeño. O sea que mi hermano hoy la cagado de manera espectacular, y lo peor es que yo le he dado trescientos euros para esa porquería de reloj. Toda la familia entera es una familia de retrasados mentales. Pero bueno, no me pesa haberle dado el dinero porque es mi hermano y lo quiero mogollón, pero a idiota bate records. Además ese dinero se lo iban a comer los moros. Cuatro niños negros muertos en Africa. Y un joyero rico en España. Y encima le pueden arrancar la mano para robárselo. Y además es un reloj endeble que a los tres meses va a estar estropeado o sea que no va a servir ni para marcar la hora. Vaya tonto que tengo de hermano. Y la correa es un plástico barato que da hasta asco.

Y LUEGO VA CON UNOS ZAPATOS DE MIERDA COMPRADOS A LOS CHINOS QUE SE LE SALEN LOS DEDOS DE LOS PIES Y CON UN PANTALÓN MEDIO ROTO Y UNA CAMISA SIN MANGAS. PERO QUÉ ORGULLOSO ESTÁ CON SU RELOJ.

VANIDAD Y POBREZA, EN UNA PIEZA.

Lea más: [http://www.latinopoemas.com/modules/m ... oryid=14912#ixzz2hRJV4kAj](http://www.latinopoemas.com/modules/m...oryid=14912#ixzz2hRJV4kAj)

Under Creative Commons License: Attribution Non-Commercial No Derivatives